



Pièces	7 Pièces
Superficie	300 m²
Référence	7224621
Prix	2 650 000 €

Cannes

Maison à vendre (06400)

Sur les hauteurs de Cannes, magnifique villa avec une vue panoramique sur la Mer et le Cap d'Antibes. La villa se compose au rez-de-chaussée d'une entrée, un salon avec cheminée, une salle à manger et une cuisine entièrement équipée. Toutes ces pièces bénéficient de la vue mer. Au rez-de-jardin une suite de maître et trois autres chambres avec chacune leur salle de douche. Toutes ces pièces donnent sur la terrasse. Le jardin d'environ 2000 m² est paysagé et accueille une piscine avec une très belle vue sur la mer. Un garage et un appartement indépendant complètent cette belle villa. Les ...

On the heights of Cannes, magnificent villa with panoramic view of the sea and Cap d'Antibes. On the first floor, the villa comprises an entrance hall, a living room with fireplace, a dining room and a fully equipped kitchen. All rooms benefit from sea views. The garden level features a master suite and three further bedrooms, each with its own shower room. All rooms open onto the terrace. The 2000 m² landscaped garden features a swimming pool with superb sea views. A garage and an independent apartment complete this beautiful villa. Information on the risks to which this property is exposed ...

COLDWELL BANKER BELLEVUE-RIVIERA

36 Boulevard Sadi Carnot - 06110 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

